



未来に伸びゆく那覇っ子

～ともに歩こう～

令和7年 3月19日発行

校長 新川 美紀

令和6年度 修了式

あっという間の1年間でした。令和6年度は子供たちのやる気やがんばりで様々な活動や行事を実施することができました。

保護者や地域の皆様方にも、多くのご支援とご協力をいただきました。本当にありがとうございました。

今日の修了式はRBC(琉球放送)のテレビ取材がありました。お昼と夕方のニュースで放送するそうです。YouTubeでも配信があるようです。

修了式では1年と4年の児童代表発表もあり、5年生以下の子供たちの顔や態度に進級する自覚が垣間見えました。1年生は秋みつけの学習で木の実をたくさん集め、12月のなはこども園との交流会と一緒に遊んだことでの喜びや準備を頑張り、たくさんの学びがあったそうです。

4年生は、1年間の活動を振り返っただけでなく、委員会活動を引き継いだことで、卒業した6年生のすごさを感じたそうです。しっかりしたステキな発表でした。

今年度那覇小の子供たちが出来るようになってきたと思うことを伝えました。

- ①「ハイ」と気持ちの良い挨拶ができるようになった。
- ②話を最後まで聞いたり、頷きながら、考えながら静かに聞くことが出来る子が増えた。
- ③困ったとき・困ってる子を見つけたときに助け合う子が増え思いやりと優しい心が育っています。

令和7年度もみんなで助け合って、笑顔あふれる楽しい学校を作っていくくださいね。2年間、お世話になりました。



令和6年度 卒業式 終了!

昨日、74名の卒業生が無事に本校を巣立っていきました。卒業式中の態度も姿勢も素晴らしく、笑顔もたっぷりある、第11期の子供たちらしい式となりました。

来賓挨拶を平安座PTA会長が、保護者代表挨拶を平良さんがこれまでの子育ての様子や親の気持ち、子供たちの育ちを通して語ってくださり、心がとても温くなりました。

企画力・実行力のある卒業生が、中学校でもその力を発揮して、元気に過ごしてくれることを願っています。



卒業生の皆さん、保護者の皆様、おめでとうございます。



3年:北海道駒岡小とオンライン交流会

今年度は朝の活動の時間も活用して、複数回の交流を行ってきました。3/14は各クラス2グループずつの代表が総合学習で学んだことを発表しました。質問も多く出て沖縄に興味を持ってもらえたようです。



次年度もまた交流出来ると思います。

創立10周年記念植樹(桜)に表示

令和6年2月20日に昨年度の6年生とカンヒザクラを2本植えました。無事に育って花はまだですが、根付いたようです。

そこで、記念植樹の表示をしました。来年、または再来年でも、つぼみをつけて花が咲いてくれるのを楽しみに待ちたいと思います。時々、草取りや水かけもお願いします。



お知らせ

*令和7年度 1学期始業式は、4月8日(火)。4校時授業ですが給食なしです。

*春休みは新学期準備のため、原則、校舎内立ち入り禁止とします。

*職員に用のある方は、午前8時15分～午後4時45分で玄関インターホンや電話で、お願いします。

*児童理解票は、新規に6年間継続版に変更しますので、4月8日配布いたします。なお、学校ホームページに、PCで入力できる同シートを貼付します。